



Nombre de alumnos:

Álvarez Gómez Jesús

Nombre del profesor:

Lic. Antonio Galera Pérez

Nombre del trabajo:

Ensayo Y Cuadro Sinóptico

Materia:

Psicología Social

Grado:

7° cuatrimestre

Grupo:

“A”

Pichucalco, Chiapas a 17 de octubre de 2020

La sociedad hoy en día trata de organizar a los individuos que la conforman de acuerdo a sus características, a través de ello empezamos a generar los famosos estereotipos sociales.

La familia es el primer grupo donde el individuo se desarrolla empezando a formar su personalidad, posterior a eso se involucran las amistades que también son parte fundamental de este proceso, enfocándonos un poco a esta faceta es importante tomar ciertos puntos de vista ya que a partir de la adolescencia es donde los jóvenes son más vulnerables e influenciados en la manera de pensar.

A partir de ello sabemos que los estereotipos, son creencias erróneas, exageradas y populares que son características de un grupo social, nos podemos referir a los amigos, familia, el ámbito laboral o escolar.

Desafortunadamente la percepción es exagerada, hacemos comentarios inapropiados hacia una persona o un grupo social de acuerdo a sus características, cualidades y habilidades, estos estereotipos los empezamos a vivir desde pequeños ya que la sociedad y el mismo entorno se encarga de inculcarnos ellos, empezando a menospreciar a los demás ya sea por la forma en la que viste, en la que habla y la forma en la que se relaciona con los demás.

La sociedad dicta un rol de cómo hay que comportarnos de acuerdo con el sexo que tenemos al nacer, en otras palabras, la sociedad establece de lo que se espera de nosotros como mujeres o hombres, esto se hace notar de diferentes maneras, desde la distinción de la ropa, ya que por lo general sabemos que una mujer debe vestir de vestido o falda y que sus colores deben ser colores rosas, y el hombre debe vestir de pantalón, camisa, corbata de manera formal y de color azul, a partir de ellos estamos estableciendo una línea de géneros.

El niño desde pequeño tiene que jugar con juguetes apropiados a su sexo, es decir jugar con carritos y tiene prohibido jugar con muñecas, ya que las muñecas solo pueden jugar las niñas, a partir de ahí estamos sembrando en la mente del niño la idea de que si juega con juguetes de niña o si viste de color rosa es niña, y que todos los van a discriminar.

Los pequeños son vulnerables y que vamos a moldear su pensamiento de acuerdo a lo que nosotros le inculquemos.

Algo importante y que les ha dado mucha difusión a los estereotipos son los medios de comunicación, tanto tradicionales como digitales, juegan un papel importante en la creación de la imagen femenina y masculina, dictan modelos y comportamientos a imitar que son una vía eficaz para preservar la idea de desigualdad entre hombres y mujeres.

Los mensajes que emiten a diario los medios de comunicación, incluida la publicidad, simplifican la realidad y encasillan a la persona sin permitir que descubra un modelo de sociedad más igualitaria.

Los estereotipos sociales surgen debido a que nuestra mente está constantemente categorizando el mundo a nuestro alrededor.}

Debido a que la capacidad de procesamiento de nuestro cerebro es limitada, necesitamos simplificar lo que nos rodea de tal manera que podamos dividirlo en categorías más o menos claras.

En el caso de nuestros pensamientos sobre otras personas, esta categorización social ocurre de forma espontánea, sin que nos demos cuenta de ello. Debido a factores como nuestra biología y nuestra educación, tendemos a fijarnos en ciertas características de la gente que nos rodea que la hacen permanecer a un grupo determinado.

Los principales tipos de estereotipos sociales pueden provocar también que surjan la discriminación y los prejuicios. Por lo tanto, es necesario ser conscientes de nuestros propios estereotipos y tratar de observar la realidad de forma objetiva.

De raza, basados en la atribución de ciertas características a una persona tan solo por su etnia o el color de su piel.

De género, en función de alguien si es hombre o mujer le atribuiremos una serie de características generales tan solo por pertenecer a un determinado género.

De clase, tiene que ver con las creencias asociadas a determinadas posiciones sociales, por ejemplo: empresarios, obreros, políticos o funcionarios.

De orientación sexual, atribución de características de un individuo con base en el género de las personas por las personas que se siente atraído.

Por todo esto debemos considerar que cada ser humano debe contar con un criterio propio libre de influencias negativas externas y que antes de opinar o criticar algún aspecto de otra persona que no lo considere apropiado es importante que primero la conozca antes de formarse una opinión sobre la misma, de esta manera existirá más respeto entre los seres humanos.

Relaciones interpersonales

¿Qué es?

Son asociaciones entre una o cero personas.

Juegan

Un papel fundamental en el desarrollo integral de la persona.

Permite

El desarrollo de una buena autoestima, desarrolla valores, comprender tu propia identidad, establecer límites del yo.

Crear

Relaciones significativas con los demás, es una verdadera fuente de felicidad para todo ser humano.